

Sachstand Freiflächen-Photovoltaik**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
07.03.2024	Ausschuss für Klimaschutz, Nachhaltigkeit und Mobilität

Sachverhalt:

Freiflächen-Photovoltaik wird im Rahmen der Energiewende zunehmend an Bedeutung gewinnen.

Der gesetzliche Rahmen für Maßnahmen ist durch das Baugesetzbuch und weitere rechtliche Regelungen beschrieben und letztendlich reglementiert.

Im Rahmen der kommunalen Planungshoheit können Städte und Gemeinden Planungsrecht für konkrete Vorhaben schaffen. Angeregt durch den Oberbergischen Kreis ist ein kommunaler, regionaler Arbeitskreis gegründet worden, der zwischenzeitlich einen Leitfaden für die Bewertung und Steuerung von Maßnahmen erarbeitet hat.

In der Sitzung wird die Verwaltung den geltenden rechtlichen Hintergrund zur Thematik „Freiflächen-Photovoltaik“ und den erstellten, zu dieser Sitzung vorliegenden Leitfaden erläutern.